



wir passailer

NEWSLETTER „AUS DEM GEMEINDERAT“
Amtliche Mitteilung der Marktgemeinde Passail

Aufgrund des Datenschutz-Gesetzes sind Sitzungsprotokolle aus dem Gemeinderat nicht online abrufbar. Wir fassen für Sie die wichtigsten Tagesordnungspunkte in diesem Newsletter zusammen.

GR-Sitzung: 15. Februar 2024

Aus dem Gemeinderat

Gebührenbremse: Einmalige Gutschrift

Über den Finanzausgleich erhält die Marktgemeinde Passail vom Bund die Gebührenbremse in Höhe von rund € 74.000 zur Weiterverteilung an die Bürger.

Der Gemeinderat hat beschlossen, dies als Form einer Gutschrift über die

Müllgebühren zu verteilen, damit wirklich jeder Haushalt von dieser Gebührenbremse des Bundes profitiert. Mit der Vorschreibung im 3. Quartal wird der Betrag (ca. 16,00 je Hauptwohnsitz) an die Haushalte automatisch gutgeschrieben.

Fördergeld für Zahnarztpraxis Passail

Unsere neue Zahnärztin Dr. Veronika Krachler ist bereits aktiv in der neuen Praxis. Termine können unter 0664/1585225 vereinbart werden.

Die Gesamtinvestitionskosten von Frau Dr. Krachler betragen rund € 435.000,00, wofür sie einen Förderantrag gestellt hat. LH-Stv. Anton Lang hat für unsere Zahnarztpraxis im Zentrum von Passail zur Ortskernstärkung eine 100%-Förderung in Höhe von € 100.000 in Aussicht gestellt. Der Gemeinderat hat daraufhin die Abwicklung dieser Förderung am 15.2.2024

beschlossen. Nach Erhalt des Förderungsvertrages vom Land Steiermark kann die Auszahlung der Förderung in Höhe von € 100.000 an unsere Zahnärztin erfolgen.



Kontakt:

Markt 16, 8162 Passail
0664 1585225

Projektvereinbarung Bewegungsrevolution

Vom Gemeinderat wurde eine Projektvereinbarung mit Styria vitalis (als Projektbegleiter) über das Projekt „Revolutionärste Gemeinde“ geschlossen. Der Kooperationszeitraum erstreckt sich vom 1.9.2023 bis 31.8.2024. Das Projekt umfasst mehrere kleinere Projekte wie unter anderem die Ausarbeitung, Beschilderung und Bekanntmachung von 2 neuen Radtouren und einigen Laufstre-

cken, ein Wanderprojekt, die Gestaltung von Foldern für die Kraftplätze-Radtour und zahlreiche Projekte von Vereinen oder Privatpersonen. So sind beispielsweise Wanderungen um das Schaubergwerk Arzberg, ein Bubble-Soccer-Turnier und Qi-Gong-Workshops Teil der „Bewegungsrevolution“.

Für das Projekt werden vom Land Steiermark 10.000,- € gefördert.

Auftragsvergabe: Asphaltierung Gewerbestraße Auen

Die Gewerbestraße Auen im Gemeindebesitz soll asphaltiert werden. Der

Gemeinderat hat die Auftragsvergabe an die Strobl GmbH beschlossen.

Keine Gebührenerhöhung bei den variablen Müllgebühren

Mit Beschluss des Gemeinderats vom 15.2.2024 bleiben die Preise für die Müllsäcke und Müllkarten gleich wie bisher:

Müllsack	60l	2,50
Müllkarterl	120l	5,00
	240l	10,00
	770l	31,50
	1100l	45,00